
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学第５２回教育研究評議会議事概要 
 
日  時  平成１９年６月１２日（火）１３：３３～１５：２５ 
場  所  国際交流会館１階第１・第２会議室 
出 席 者  潮田，牧島，伊藤，中森，島津，三宅，堀，梅本，吉田，東条，日比野， 

由井及び水谷の各評議員 
小島特別学長補佐，寺野，二木，松澤，本多の各学長補佐，寺倉先端融合領

域研究院副院長，松村ナノマテリアルテクノロジーセンター長，山本先端科

学技術研究調査センター長，宮田知識科学教育研究センター長，安藤遠隔教

育研究センター長，落水インターネット研究センター長，林保健管理セン 
ター長 

 
 
議  事 
 ＜審議事項＞ 
  １ 平成１８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

    特別学長補佐から，平成１８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について，

説明があり，審議の結果，これを承認した。 
 

  ２ 大学機関別認証評価に係る自己評価書について 
    特別学長補佐から，大学機関別認証評価に係る自己評価書について，説明があり，

審議の結果，これを承認した。 

 

  ３ 教育研究組織の再編について 

 企画課長から，教育研究組織の再編について，説明があり，審議の結果，これを 

承認した。なお，審議の際に文部科学省へ提出する書面，関連する手続等について 

質疑が行われた。 

 

４ 本学における学術研究推進戦略について 
    牧島理事から，本学における学術研究推進戦略について，第４０回役員会（平成

１９年５月１７日開催）における茅監事からの意見を踏まえ，より具体的な事項を

記載したとの説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

  ５ ベトナム事務所の設置について 

 総務課長から，ベトナム事務所の設置について，説明があり，審議の結果，これ 

を承認した。なお，審議の際に本事務所の英文名称，位置付け等について質疑が行 

われた。 

 



 ６ 教員選考の発議について 

 学長から，情報科学センターの助教1名の教員選考の発議について，説明があり， 

審議の結果，これを承認した。 

 

 ７ 教員選考委員会委員の選出について 

    学長から，知識科学研究科の非常勤講師（客員教授）１名及びマテリアルサイエ

ンス研究科の非常勤講師（客員教授）２名並びに先に審議，承認された情報科学セ

ンターの助教１名，合計４名の選考に伴う教員選考委員会委員の選出について，説

明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

  ８ 教員の選考について 

    学長から，情報科学研究科の特任教授１名，先端融合領域研究院の非常勤講師（客

員教授及び客員准教授）各１名及びテクニカル・コミュニケーション担当の准教授

１名，合計４名の教員選考について，説明があり，投票の結果，上記４名について

承認した。 

 

  ９ 平成１９年度非常勤講師について 

    学生課長補佐から，共通科目１科目の担当者の変更について，説明があり，審議

の結果，これを承認した。 

 

 

 ＜報告事項＞ 

  １ 平成２０年度概算要求について 

    会計課長及び施設管理課長から，平成２０年度概算要求について，報告があった。 

 

  ２ 運営費交付金に関する動向等について 

    事務局次長から，運営費交付金に関する動向等について，報告があった。 

 

 ３ 教育研究に係る報奨制度の創設について 

    特別学長補佐から，教育研究に係る報奨制度の創設について，報告があった。 

 

  ４ 学術研究成果リポジトリの公開について 

    附属図書館長から，学術研究成果リポジトリの公開について，報告があり，本リ 

ポジトリへの論文の登録について協力依頼があった。 

 

  ５ 教員の人事について 

    中森知識科学研究科長及び学長から合計３件の教員人事について，報告があった。 

 



  ６ 公立はこだて未来大学との学術交流に関する協定の締結について 

    学術協力課長から，公立はこだて未来大学との学術交流に関する協定の締結につ

いて，報告があった。 

    

  ７ 長野工業高等専門学校との推薦入学に関する協定書について 

    寺野入学支援室長から，長野工業高等専門学校との推薦入学に関する協定書につ

いて，報告があった。 

 

８ 留学生見学旅行について 

    本多国際支援室長から，留学生見学旅行について，報告があった。 

 

  ９ 平成１９年度の共同研究の受入れ等について 

    学術協力課長から，９件の共同研究の受入れ及び３件の共同研究の変更について，

報告があった。 

 

  10 奨学寄附金の受入れについて 

    学術協力課長から，一般区分４件及び助成団体等区分３件の計７件の奨学寄附金

の受入れについて，報告があった。 

 

 

 ＜その他＞ 
  １ 次回の開催について 
    入学者選抜に係る臨時教育研究評議会を７月５日（木）の入学者選抜委員会終了

後に，また，７月の定例教育研究評議会を７月１７日（火）１３時３０分に開催す

ることとした。 
 

 


